

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で対面授業が禁止されたことにより、新入生に対する心理的なサポートが課題となった。

そこで上級生がサポーターとなりオンラインサポートを実施した。

オンラインサポートは5日間実施し、レポートの書き方やテスト対策、課外活動やアルバイトなど、様々な相談が寄せられ、参加した新入生は108名、上級生は21名だった。

#### 【上級生の声】

- 新型コロナウイルス感染症拡大は終息しておらず、不安の根本的解決には至らなかったが、新入生・上級生問わず、漠然とした今後の不安を抱えていることを共有することができた。
- 誰かと話ができる機会が嬉しかった。
- サポートをする中で、現在不安を抱えているのは自分だけではないと思えたことは、安心感に繋がった。

#### 【期待できる成果】

- コロナ禍によりアルバイト等の収入が減少した上級生サポーターに対し、謝金を支給した。
- サポーターとして活動した一部の上級生が、本学学生向けにオンラインで情報を発信する場を開設するなど、活動の糸口となった。
- 特に1年生に対する継続的なフォローの必要性を強く認識しており、今後も引き続き実施予定。

参考URL

<https://www.gunma-u.ac.jp/information/73827>

<https://www.gunma-u.ac.jp/information/77139>

<https://gfl.jimu.gunma-u.ac.jp/gfl-voluntary-radio>

<https://sites.google.com/gunma-u.ac.jp/toakiri/%E3%83%9B%E3%83%BC%E3%83%A0>